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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

発言順位 要    旨 通 告 者 答弁を求める者 

１ 

１．気候危機打開の取り組みは 

イ．「２０５０年ゼロカーボン宣言」について 

２．ケア労働に従事する職員の処遇改善は 

イ．町の対応は 

３．加齢による難聴者の補聴器に助成を 

イ．補聴器購入に助成を 

２ 番 

大 森 茂 彦 

町 長 

教 育 長 

総 務 課 長 

企画政策課長 

福祉健康課長 

子ども支援室長 

２ 

１．ゼロカーボンについて 

イ．９市町村共同宣言は 

ロ．温室効果ガス排出量は 

ハ．２０５０年ゼロカーボンに 

２．五里ヶ峰トンネル横杭について 

イ．今までの利用状況は 

ロ．最近の動向は 

ハ．ぶどう酒の貯蔵庫に 

１４番 

中 嶋  登 

町 長 

企画政策課長 

商工農林課長 

３ 

１．ひきこもりの現状と支援について 

イ．ひきこもり（おとな）や８０５０問題の現状と支援

状況は 

ロ．更なる支援の充実に向けて 

２．婦人消防隊の今後について 

イ．その体制と活動について 

ロ．これからの体制について 

３．アクションスポーツ練習場について 

イ．設置への進捗状況は 

１１番 

吉 川 ま ゆ み 

町 長 

教 育 長 

住民環境課長 

福祉健康課長 

教育文化課長 

 

４ 

１．諸物価高騰について 

イ．諸物価（特にエネルギー関連）について現状の認識 

ロ．原因 

ハ．今後の見通し 

ニ．国や県の動向 

ホ．町の対策 

２．犯罪被害者等支援条例について 

イ．遺族見舞金・傷害見舞金について 

ロ．支援内容について 

８ 番 

栗 田  隆 

町 長 

企画政策課長 

住民環境課長 

福祉健康課長 

商工農林課長 
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発言順位 要    旨 通 告 者 答弁を求める者 

５ 

１．アフターコロナに向けて 

イ．事業所の支援について 

ロ．町の観光施設について 

５ 番 

中 島 新 一 

町 長 

企画政策課長 

商工農林課長 

建 設 課 長 

６ 

１．定住自立圏と中枢都市圏について 

イ．上田地域定住自立圏 

ロ．長野地域連携中枢都市圏 

ハ．両圏域の取り組み 

２．国道１８号バイパス坂城町区間について 

イ．進捗状況と建設促進 

ロ．地元の声に対応を 

１３番 

塩 野 入  猛 

町 長 

企画政策課長 

建 設 課 長 

７ 

１．里山の整備と保全について 

イ．松くい虫防除対策について 

ロ．森林病害虫について 

ハ．森林環境譲与税について 

２．選挙と投票所について 

イ．投票率について 

ロ．投票所について 

１０番 

滝 沢 幸 映 

町 長 

総 務 課 長 

商工農林課長 

８ 

１．今後の道路事業について 

イ．町全体を俯瞰した道路インフラ整備の考えは 

２．農業振興について 

イ．今年度の水田（水稲）の作付けはどの様な状況か、

また課題は 

９ 番 

朝 倉 国 勝 

町 長 

商工農林課長 

建 設 課 長 

９ 

１．コロナ感染者等への支援について 

イ．経済的支援について 

２．安心・安全な生活のために 

イ．妊婦さんに安心を 

ロ．家の外での安全対策は 

７ 番 

玉 川 清 史 

町 長 

教 育 長 

福祉健康課長 

教育文化課長 

保健センター所長 

１０ 

１．町のコロナ感染状況とワクチン接種について 

イ．現在までの町の感染者数の状況は 

ロ．ワクチン接種について 

２．地域公共交通システムについて 

イ．乗り合いタクシー事業について 

ロ．乗り合いタクシー事業の内容について 

ハ．町循環バスの今後について 

６ 番 

大 日 向 進 也 

町 長 

福祉健康課長 

商工農林課長 

建 設 課 長 

保健センター所長 
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発言順位 要    旨 通 告 者 答弁を求める者 

１１ 

１．びんぐし湯さん館のリニューアルについて 

イ．リニューアルまでのスケジュールについて 

ロ．工事の内容と予算額について 

２．食育と地産地消の推進について 

イ．食育の現状と課題について 

ロ．地産地消の現状と今後について 

ハ．有機食材の導入について 

３ 番 

山 城 峻 一 

町 長 

教 育 長 

企画政策課長 

教育文化課長 

保健センター所長 

 

 


